



### あしりべつ 厚別川河川清掃（6月30日）

北野地区の住民約800人が参加し、厚別川の河川敷で草刈りや清掃を行いました。地域の子どもたちもごみ拾いで協力。厚別川の水面がいつも以上に輝いて見えました。



### 清田区老連パークゴルフ大会（6月27日）

清田区老人クラブ連合会が主催するパークゴルフ大会が、平岡公園コースで開かれ、150人のお年寄りが参加しました。この日は晴天に恵まれ、参加者は、ナイスショットを連発して上機嫌でした。

清田区役所ホームページ「きよたFan俱楽部」でも、  
さまざまな行事の様子を写真で紹介しています。  
<http://www.city.sapporo.jp/kiyota/announce/photobox/>



### 第2回清田区歩こう会（7月9日）

清田区歩こう会が開かれ、約100人の区民が厚別川沿いをウォーキングしました。心地よい風に当たりながら、足取りも軽やかに約7キロほどのコースを楽しみました。



### ホタルの観賞会（7月12日～27日）

清田区役所裏のホタル池で、ホタルの観賞会が開かれました。幻想的なホタルの輝きが初夏の夜を彩り、訪れた区民は思わず「すごくきれい！」と感嘆の声を上げていました。